



**9 Pièces**

**470 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2024-22**

**8 700 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans lun des endroits les plus confidentiels de Grimaud avec vue imprenable sur la mer, luxueuse villa d'inspiration traditionnelle entourée par la végétation. Contemporaine et solaire, la villa est ouverte sur l'extérieur et s'intègre à merveille dans son environnement, entre mer et nature. À l'intérieur, la lumière circule à travers les espaces. Les tons sont neutres privilégiant les matières naturelles comme le bois et la pierre, une élégance sobre et raffinée. Récemment construite, la villa offre 470 m<sup>2</sup> répartis sur deux niveaux, salon intérieur et extérieur surplombant la mer, cuisine et ...

In one of the most confidential places in Grimaud with breathtaking views of the sea, luxurious villa of traditional inspiration surrounded by vegetation. Contemporary and sunny, the villa is open to the outside and fits wonderfully into its environment, between sea and nature. Inside, light circulates through the spaces. The tones are neutral, favoring natural materials such as wood and stone, a sober and refined elegance. Recently built, the villa offers 470 m<sup>2</sup> spread over two levels, interior and exterior living room overlooking the sea, kitchen and back kitchen equipped, six en-suite ...

## COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

